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信用卡有取现功能为何还需要套现？怎么认定刷卡套现？

大家用过信用卡的都明白，每一张信用卡都是有取现额度的。持卡人只需要支付一
定的手续费与利息就可以通过信用卡来获取现金。有一些银行也非常鼓励持卡人使
用信用卡来取现。不过现实中，很多人不喜欢直接去银行取现，都在使用套现的方
式来获取现金。我们都明白，用信用卡套现属于违法行为。因为套现就同等于损害
了银行的利益，只要银行发现了，就会直接降额或者封卡。但是为什么还有人套现
。 套现成本低 其实大家也都明白，用信用卡来取现是会有取现手续费与利息的。
取现的手续费一般都是按取现金额的0.5%来算，而利息是按照每天来计算的。相比
较取现来说，用信用卡套现的成本会更低。而且信用卡套现是可以享受免息期的，
大家只需要在还款日当天按时还款可以说用不了多少成本。这样也就导致了很多人
愿意套现而不是取现。 套现还款压力低 因为信用卡取现是不可以分期。只要到了
还款日必须一次性来还清，这样也容易造成较大的压力，但是如果来套现就可以算
成正常刷卡消费的范畴。也就是套现的金额可以申请账单分期缓解还款压力。
套现的现金更多 还有一点我们也都明白，很多信用卡的取现都是有比例的，只有那
么少数几个是可以百分百取现的。如果一张信用卡的额度是2万元，那么取现的额
度只有1万元。剩下的另外1万只能用于刷卡消费。而套现可以直接吧信用卡内的额
度全部通过套现变成现金，也就是最多可以变为2万元现金。 大家从上面的这三点
方面可以看出来套现确实比取现的好处多的多。但是大家要明白套现毕竟是违法的
啊。一旦被发现轻的降额，严重点的可是会直接封卡的。 银行怎么认定刷卡套现？
刷卡额度 如果持卡人的信用卡连续三个月以上每个月的刷卡都低于10笔且刷卡的
金额都在信用卡额度的90%以上，就有可能会被银行检测高度关注。 刷卡金额 其
实我们每个人用信用卡来套现都是以千元或者整万来套现的。后来发展成有一些套
现的商家变成整千整万带点零头来套现。可以银行哪有傻子。大家在刷卡套现的时
候单笔金额不要超过2万元。商家刷卡的POS机每天不要超过20万元。 消费次数 大
家千万不要在同一家商户来刷卡，建议大家在刷卡的时候要选择不同的商家来消费
，也不要一天出现多次连刷。 商家抉择 大家要知道很多给客户做信用卡套现的商
家的机器又不可能只套现你一张卡，如果商家的POS机刷的多也会被银行盯上。
刷卡地区 银行又不是傻子，如果一张银行卡在同一天跨了很多个城市来刷卡。做飞
机火箭时间都不够吧。如果是在同一个城市，不同的地区还是可以接受的。
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